

14 Provinces

Estuaire / Owendo / Au lendemain du 17 août

Libres et responsables



Le maire central d'Owendo à la mairie du 2e arrondissement, pour communier avec ses administrés.



Jeanne Mbagou à son arrivée au mess de Comilog.

SCOM

Owendo/Gabon

Ils ont tous répondu à l'appel de la maire d'Owendo. Parlementaires, élus municipaux, chefs de quartiers, représentations étrangères, opérateurs économiques et responsables administratifs, tous sensibles au message présidentiel.

CE 19 août, Jeanne Mbagou et ses adjoints entendaient bien relayer le discours du chef de l'Etat. Tant au mess de la Comilog, qu'à la mairie du deuxième arrondissement, la mairesse a tenu à rappeler qu' " à Owendo, nous sommes un, un seul et indivisible. Aussi, devons-

nous prendre nos responsabilités, travailler pour le développement de notre localité et regarder dans la même direction voulue par son Excellence Ali Bongo Ondimba. Ne nous laissons donc pas emporter, car depuis qu'il est à la tête du pays, l'essor de notre commune a connu des avancées significatives. " Et d'appuyer sur la nécessaire implication de tous, à la culture de l'amour et de l'unité. Cette approche, l'édile compte bien la faire partager à la population, lors de la célébration, dans quelques jours, des 20 ans d'existence de cette localité en tant que commune.

Fiers et indépendants
A sa suite, le sénateur Roger Brice Coniquet



Moment d'échange entre administrés, à la faveur de la rencontre avec les élus locaux.

Adande a invité les administrés à la réflexion. Le parlementaire leur a expliqué, que l'Indépendance renvoie à « la capacité pour un pays de gérer lui-même son destin ». Et de rappeler,

qu'il s'agit d'un combat obtenu de haute lutte par les pères fondateurs. « 57 ans plus tard, on doit convenir (...) que les populations gabonaises se sont émancipées. Prétendre le contraire

et matraquer psychologiquement le peuple, en lui disant qu'on n'a pas connu d'essor, est tout simplement faux », a-t-il affirmé. Si le parlementaire trouve normal le fait d'avoir des opi-

nions contraires, il s'insurge cependant contre les affrontements nuisibles à l'évolution du pays.

Pierre Claver Obame Essone, maire du 1e arrondissement, s'est réjoui de la présence massive des Owendois. Non sans nourrir le vœu que davantage de moyens soient débloqués pour élargir la fête auprès du plus grand nombre d'administrés. Son homologue du 2e arrondissement, Fidèle Moudoumet, s'est félicité de voir les Gabonais fiers de leur liberté. Car, a-t-il souligné : « il y a des pays dits libres, mais où vaquer à ses occupations relève parfois de l'impossible. »

Haut-Ogooué / Département de Bayi-Brikolo / Activités parlementaires

Rachel Ntsimédjiara et les défis à relever

SM

Libreville/Gabon

LA députée du siège unique du département de Bayi-Brikolo (Aboumi), province du Haut-Ogooué, Rachel Ntsimédjiara, était dans sa circonscription lors d'une tournée parlementaire. L'occasion pour elle de rencontrer les populations d'Aboumi et des cantons Kolo et Bayi, dans les regroupements des villages Obori et Ontogo-Youma.

Comme à son habitude, l'élue a tenu à informer ses hôtes sur les activités parlementaires à l'Assemblée nationale. Elle a ainsi abordé les différents textes de loi examinés et adoptés lors de la première session ordinaire du Parlement de l'année en cours. Parmi les principales lois, celle relative au collectif budgétaire 2017, un document, dira-t-elle, en accord avec le Fonds monétaire international (FMI).

Durant ce dialogue, la députée se devait d'écouter



La députée Rachel Ntsimédjiara lors de l'échange avec les populations.



Une vue de l'assistance à l'étape d'Aboumi.

en retour les doléances de sa base. Lesquelles tournent essentiellement au-

tour du mauvais état de la route. Il faut relever que cette voie qui relie au dé-



Une phase de la remise des dons.

partement de la Sébé-Brikolo (Okondja), incontournable pour rallier

Franceville, est désormais à peine praticable.

Au plus près de la population

Autre préoccupation, le chômage qui frappe les jeunes. Les conséquences sont nombreuses. Cette génération en mal de repères est une victime toute désignée aux dérapages sociaux. Ce qui conduit la parlementaire à rassurer sur les efforts du gouvernement dans le cadre social, et ce malgré la crise économique actuelle. Toutefois, elle s'est engagée à faire remonter, une fois encore, toutes les préoccupations des populations vers le gouvernement.

Sur un tout autre plan, répondant à la sollicitation de ses électeurs, Rachel Ntsimédjiara a fait un certain nombre de dons. A noter qu'elle avait remis, la veille de son arrivée à Aboumi, plusieurs lots (machettes, bassines, parapluies, etc.) aux ressortissants de sa contrée, vivant à Franceville. Enfin, en relation avec le 17 août, l'élue ne pouvait manquer de faire le don nourricier de deux bovins. De quoi alimenter le quotidien.